

Jörg Raithelhuber zum Gruß!!

Am 4. Februar 1971 feierte unser früherer zweiter Vorsitzender und Redakteur der "Südwestdeutschen Pilzrundschau" Jörg Raithelhuber in Buenos Aires, Argentinien, seinen 40. Geburtstag.

Wir sprechen ihm dazu an dieser Stelle die herzlichsten Glückwünsche nachträglich aus. Wir hoffen, daß seine Tätigkeit in Südamerika ihm außer beruflichem Erfolg auch viel Schönes und Interessantes in der Pilzkunde bringt.

Hans Steinmann.



7746 HORNBERG
(Schwarzwaldbahn)
Telefon Nr.: 07833 - 546

10 JAHRE
Schwarzwälder Pilzlehrschau

